25º SÁBADO EL VESTIDO DE BODAS

TEXTO DE REFERENCIA

Mateo 22:2-14

OBJETIVO

Saber que hoy es el tiempo de prepararse para el regreso de Jesús.

MATERIALES

Varias invitaciones diferentes, un personaje representando un rey (*con corona, capa y cetro*), dos jóvenes para representar a los siervos, un personaje con ropas viejas y manchadas.

INTRODUCCIÓN

Miren lo que tengo en mi mano (*mostrar las invitaciones a medida que van hablando*). Es una invitación a un cumpleaños. ¿Cuántos han recibido una invitación para ir a un cumpleaños? Ahora observen esta otra invitación. Esta es una invitación a una boda. Las invitaciones de matrimonio son bonitas y diferentes. Hay invitaciones con foto de los novios, de papel resistente, de colores (*muestre invitaciones*) y de muchos tipos. Es muy bueno cuando recibimos una invitación para ir a una boda.

DESARROLLO

Jesús narró una vez la historia de un rey, (entra el personaje con una invitación en la mano) que había invitado a muchas personas para el matrimonio de su hijo. Él no quería que los invitados olvidaran la invitación para el matrimonio, entonces, envió a sus siervos (entran los jóvenes) para recordar a los invitados (los personajes deben interpretar como si estuvieran invitando) de que debían venir a la boda. ¿Y saben que sucedió? Los invitados no quisieron ir (hable con énfasis) y más aún, se enojaron con los siervos cuando ellos regresaron por segunda vez para recordarles. Entonces el rey llamó a los siervos (los personajes deben interpretar la escena) y pidió que ellos invitaran a todos los que encontraran por las calles, a venir a la boda de su hijo (los jóvenes deben llamar a algunas personas de la iglesia. Recuerde ponerse de a acuerdo previamente). Ellos obedecieron y salieron a invitar a muchas personas. Había tanta gente diferente preparada para la fiesta, pero entre esas personas, había alguien que no se había preparado con la ropa adecuada (el personaje con ropas viejas y manchadas debe estar en medio de las personas que fueron escogidas). Cuando el rey vio a esa persona, se enojó mucho y mandó que fuera llevado lejos de la fiesta para siempre (hacer la simulación). Eso sucedió porque en la fiesta de bodas, solo podían estar aquellos que se habían preparado.

LLAMADO

Jesús está preparando una hermosa fiesta para nosotros. Será una fiesta en el cielo. ¿Y saben lo que está haciendo ahora? Está viendo desde el interior del Santuario celestial a aquellos que se prepararon y que se están preparando para esta fiesta. Los que estén como el hombre con las vestiduras manchadas y viejas, con flojera, relajados, sin ganas de prepararse, no entrarán en la fiesta del cielo. ¿Quieres entrar en el cielo? ¿Sí o no? Entonces, hoy es el día de prepararse para estar allá. ¿Le pedimos ayuda a Jesús para eso?

(Ore pidiendo a Dios que los niños se preparen para la gran fiesta estudiando la Biblia, orando y dando testimonio. Así se encontrarán con Jesús en el cielo).